
                        
PODER LEGISLATIVO 

CAMARA MUNICIPAL DE BOM JESUS DO TOCANTINS 

 

ATA DA DECIMA SEGUNDA REUNIÃO DA DECIMA SEGUNDA SESSÃO 

ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL LUIZ DEUSDETH COSTA AIRES NO 

PLENÁRIO WALDEMAR GONÇALVES LIMA, aos onze dias do mês de abril 

de dois mil e vinte e três, na Rua Soares Pinheiro, s/n, compareceram os 

seguintes vereadores: Rafaela Feitosa Costa, Felipe Tavares Neves, Florisvan 

Campos Jorge, Heduardo de Sousa Corrêa, Erasmo Coelho Mourão, Selene 

Maria Bezerra Sampaio, Vanderlan Vanderlei Veloso, Marta da Silva Oliveira dos 

Santos. Deixando de comparecer o vereador Pedro Barnabé Machado com falta 

justificada. Com a proteção de Deus e a maioria dos vereadores presentes, a 

Senhora Presidente Rafaela Feitosa Costa declara aberta a sessão e convida 

o vereador Heduardo para fazer a leitura bíblica em Filipenses 4:6-7 Na ordem 

do dia; Indicação 003/2023 que “INDICO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

QUE, ATRAVES DA SECRETARIA COMPETENTE, INSTITUA UM PLANO DE 

SEGURANÇA NAS ESCOLAS MUNICIPAIS, PODENDO PARA TANTO 

COLOCAR PORTAS GIRATORIAS COM DETECTORES DE METAIS, 

INSTALAR CERCAS ELETRICAS E AINDA CONTRATAR SEGURANÇAS 

PARA CADA ESCOLA”. Indicação 004/2023 que “Solicito raspagem e 

cascalhamento nas estradas das fazendas Ouro Branco e Baixão, dos 

proprietários Sr. Rodrigo e Sr. José Maria. ”  Indicações de autoria da 

vereadora Marta da Silva Oliveira dos Santos. Indicação 005/2023 que “Indico 

a construção de uma ponte no córrego Santa Rosa na Fazenda do Sr. José 

Lisboa. ”  Oficio 001/2023 que Dispõe solicitando o espaço da câmara. Oficio e 

indicação de autoria do vereador Felipe Tavares Neves. Em seguida a presidente 

põe as indicações citadas em votação única que e aprovadas por todos os 

vereadores presentes. Logo após a presidente passa a palavra para o Mauro e 

Bruno representante da empresa Hidro-Forte para prestarem esclarecimento 

para os munícipes sobre a questão de ampliação das redes de distribuição da 

agua na cidade. E não havendo mais nada a tratar a Senhora Presidente declara 

encerrada a presente sessão e autoriza a confecção da referida Ata que depois 

de apreciada, segue assinada pela a Presidente e os secretários: 

 


